

Anuncia Nicolás Maduro activación de sistema de defensa popular



Caracas, 28 dic (RHC) El presidente venezolano, Nicolás Maduro, anunció este jueves que en el 2018 será activado el sistema de defensa popular por la paz.

Ese sistema, junto a las milicias populares, es un órgano de participación del pueblo por la paz, algo que según analistas, preocupa a sectores en Estados Unidos que alientan una agresión armada contra la nación suramericana.

Durante el acto de la salutación de fin de año a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (Fanb) desde el ministerio de la Defensa, el primer mandatario destacó que el 2017 fue un año heroico, donde Venezuela demostró "que sí puede y que nadie podrá con nosotros".

Añadió el jefe de Estado que 2018 será "un año de todas las victorias, de todas las verdades, va a ser el gran año del sistema defensivo popular para la paz".

En su mensaje destacó además que el 2017 fue el año de la unión antioligárquica y del triunfo de la paz sobre la guarimba oligárquica, fue el año de la unión popular de una Fuerza Armada Nacional

Bolivariana, de los obreros de los campesinos, de los trabajadores una Fanb del pueblo.

Asimismo invitó a la Fanb a desarrollar este 2018 un plan "audaz de despliegue y entrenamiento para dejar a punto nuestra capacidad defensiva, a nuestro pueblo y que nuestra patria siga siendo respetada".

Alertó que el imperialismo norteamericano llegó a un punto peligroso de desesperación por sus fracasos en 2017, para tratar de derrumbar la Revolución Bolivariana, por lo que llamó a la ciudadanía a no bajar la guardia.

Maduro también analizó el problema del contrabando que afecta al país, y llamó a las Fanb a arrear la lucha contra ese flagelo. **(Fuente/PL)**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/151333-anuncia-nicolas-maduro-activacion-de-sistema-de-defensa-popular>



Radio Habana Cuba